

## **Schach-Wander-Wochenende auf der Tauplitz**

Ein kleines Jubiläum: schon zum 10. Mal reiste eine Abordnung des Schachvereins Ried auf die Tauplitzalm in die Steiermark zu einem Schach-Wander-Wochenende. Heuer bestand die Reisegruppe aus 13 Personen, die bei durchaus gutem Wetter ein unterhaltsames Wochenende im Hotel Berghof verbrachten.

Der Ablauf ist jedes Jahr ähnlich: am Tag wandern, am Abend Schachtraining. Diesmal ging es zur Leist-Alm, wobei Figuren und Brett im Rucksack mitgenommen wurden.

Zum Abschluss das traditionelle Tauplitz-Schnellschach-Open: Ferdinand Herzog sicherte sich den Sieg mit 100%, Josef Murauer und Thomas Brachtl kamen auf das Podest.

Bericht: Thomas Brachtl